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On me (lit que certains d'entre vous participent
pour la quatrième fois à la réunion du conseil . Vous savez
tous les progrès que nous avons réalisés depuis la première
réunion, et je dois en attribuer pleinement le mérite aux
présidents et membres du Conseil . Sans votre dévouement et
votre énergie remarquables, nous n'aurions certainement pas
Fait tant de chemin . Notre ordre du jour n'a jamais été
aussi englobant, ce qui reflète les liens qui ont été tissés
entre nos deux pays et qui débordent la structure
traditionnelle de nos ventes . L'annonce récemment faite par
Hyundai Motors de construire une usine de montage au Canada
en est l'exemple le plus évident, mais nos relations
s'appuient également sur d'autres éléments .

Je suis très heureux de noter que le gouvernement
coréen a adopté l'an dernier un certain nombre de mesures
visant à ouvrir son marché aux investisseurs étrangers . Les
récentes révisions au Foreign Capital Inducement Act ont été
particulièrement bien reçues parce qu'elles prévoient de
nouveaux stimulants et avantages fiscaux à
l'investissement . Je ne peux que me réjouir de la réduction
des complexités administratives et de l'introduction d'un
système d'approbation automatique .

Permettez-moi de mentionner certaines des
possibilités que le Canada offre aux investisseurs coréens .
Vous savez tous que nous avons abandonné notre Agence
d'examen de l'investissement étranger et que nous l'avons
remplacée par Investissement Canada . Le mandat de la
nouvelle Agence est d'attirer les nouveaux investissements
plutôt que de les décourager . Les possibilités sont
grandes, et comprennent aussi bien l'accueil de candidats
entrepreneurs que la coproduction et les investissements des
sociétés . I1 est évicient que les investissements des
sociétés peuvent servir diverses fins stratégiques : la
simple acquisition de capital social, la garantie
d'approvisionnements à long terme en matières premières ou
le développement d'une entreprise qui veut ainsi se tailler
des débouchés extérieurs . Nous encourageons tous ces types
d'investissements .

La coopération industrielle est vraiment un
élément important de notre stratégie de promotion des
exportations en Corée, et je suis très heureux qu'elle ai t
fait l'objet ie l'entente que mon collègue Sinclair Stevens,
ministre de l'Expansion industrielle régionale, a récemment
signée avec le gouvernement coréen . Je sais très bien quel
degré d'industrialisation et d'automatisation la Corée a
atteint ces dernières années, et je suis convaincu que
l'Accord de coopération industrielle et économique dont il
est question dans l'entente sera d'une grande importance
pour nos deux pays . On peut s'attendre â ce que la future


